



A LA SPADA DE TOULOUSE

Le 02 février, la SPADA a rencontré l'association ANRAS qui s'occupe du dispositif DDAEOMI 31 (mineurs isolés du secteur de Toulouse). Cette rencontre qui a réuni les deux équipes a permis un échange fructueux sur leurs activités respectifs.

Dans le cadre de l'amélioration de la prise en charge de la santé des bénéficiaires, la SPADA a rencontré le 10 février les assistantes sociales de l'hôpital Marchand et le 21 février l'association médecin du monde.

Le 14 février, l'association France solidarité qui œuvre dans l'accompagnement sociojuridique des personnes migrantes a été reçu en vue de la signature d'une convention.

SOMMAIRE

I -Partenariats-Pages 1 -2

- Toulouse
- Montpellier
- Perpignan
- Montauban

II - Formations - Page 2

III - Divers – Page 2

- Actualité Asile



A LA SPADA DE MONTPELLIER

La SPADA a rencontré le 09 février le CCAS (Centre communal d'action sociale) de Montpellier pour fixer les modalités d'orientation du public SPADA vers leur service. Une convention de partenariat est en cours.

Le 23 février, rencontre avec JRS Welcome qui est un réseau de bénévoles implanté dans le département et investi dans le cadre de l'hébergement temporaire en famille d'accueil.



A LA SPADA DE PERPIGNAN

Pour le compte de nos bénéficiaires de la SPADA de Perpignan, nous avons signé deux conventions avec la CPAM des Pyrénées orientales. L'une porte sur l'accès aux droits, aux soins et à la prévention santé et l'autre sur l'utilisation du portail extranet partenaire. Ces deux conventions permettront une meilleure prise en charge des demandes d'ouverture et de renouvellement des droits à l'assurance maladie.

Madame Louise JACOB, en qualité de bénévole, va dispenser des cours de FLE, une fois par semaine, dans les locaux de la SPADA conformément à la convention qui va nous lier, à partir du 20 mars.

-



A LA SPADA DE MONTAUBAN

La SPADA a rencontré la mission Locale de Montauban pour la signature d'une convention en vue de l'orientation des bénéficiaires âgés de 16 à 25 ans.



FORMATIONS



Du 16 au 17 février dernier, les équipes des SPADA de Toulouse et de Montauban ont bénéficié d'une formation qui avait pour thème : La vulnérabilité liée à l'exile et distance professionnelle.

Animée par un psychologue expérimenté dans l'accompagnement des personnes migrantes, cette formation avait pour objectif :

D'appréhender la clinique de l'exil et les vulnérabilités spécifiques des demandeurs d'asile ; d'analyser les enjeux cognitifs et affectifs portés par la rencontre interculturelle dans le travail auprès de ce public ; de savoir se positionner dans l'accompagnement et trouver un équilibre entre implication et prise recul.



Actualité Asile et veille jurisprudentielle

- La Cour nationale du droit d'asile (CNDA) vient de publier son rapport d'activité pour l'année 2022. Alors qu'elle célèbre son soixante-dixième anniversaire, la juridiction a maintenu un haut niveau d'activité et continué d'étendre sa protection à différentes catégories de populations vulnérables.
<http://www.cnda.fr/La-CNDA/Actualites/La-CNDA-publie-son-rapport-d-activite>
- La Cour nationale du droit d'asile (CNDA) accorde l'asile à un ressortissant malien originaire de Gao en raison de la situation de violence aveugle d'une intensité exceptionnelle sévissant dans cette région.
<http://www.cnda.fr/La-CNDA/Actualites/La-CNDA-accorde-l-asile-a-un-ressortissant-malien-originaire-de-Gao>